

Argentina: Crisis y más Secuestros

- ★ Suben Precios de Gasolina y Transportes
- ★ La ola de Desaparecidos Causa Inquietud
- ★ Se Rompió la Tregua con los Empresarios

Por **FLAVIO TAVARES,**
corresponsal de EXCELSIOR, AFP y AP

BUENOS AIRES, 2 de abril—Una verdadera ola de secuestros hubo en las últimas horas en Buenos Aires, y causó inquietud en los medios políticos. En tanto que el gobierno militar, acuciado por la crisis económica, decidió hoy inopinadamente, un aumento de casi el ciento por ciento en el precio de la gasolina, y del veintiocho por ciento en los transportes públicos.

A los secuestros del prestigiado periodista de izquierda Rodolfo Walsh y del ex funcionario de la anterior dictadura militar del general Lanusse, Edgar Sajón, se suman el del periodista de la agencia Telam, Héctor Ferreiros, y la presunta desaparición del ex embajador en Gran Bretaña, Manuel de Anchorena.

Salvo Walsh, los demás secuestrados o desaparecidos no tienen antecedentes que puedan suponer su vinculación

con la izquierda, y por el contrario algunos tienen fuertes vínculos militares. A esto se suma el hecho de que personal policial allanó y requisó el domicilio del ex vicepresidente Vicente Solano Lima, compañero de planilla del peronista Héctor Cámpora en las elecciones de 1973, y presuntamente se hallaría detenido o secuestrado.

Por otra parte, se conoció la detención del ex ministro de Relaciones Exteriores del primer gobierno peronista, doctor Hipólito Paz, considerado uno de los más importantes especialistas argentinos en Derecho Internacional. Al parecer, su detención estaría vinculada a la quiebra fraudulenta del grupo financiero Graiver. Uno de sus integrantes, David Graiver, murió en México cuando su avión se estrelló contra un cerro cerca de Acapulco.

La lista de secuestrados en las últimas 24 horas incluye, además, a dos miembros del sector juvenil de la Liga Argentina por los Derechos Humanos, Emilio Julio Anzorena, y Roberto di Vita, y a los dirigentes estudiantiles Jorge Alberto Kreines y Eduardo Duchaszky, así como la médica e hija del ex decano de Medicina, Isabel Brea.

Existían versiones que el dirigente nacionalista Marcelo Sánchez Sorondo también había sido secuestrado, pero la información no se pudo confirmar.

GESTION PERSONAL DE A. LANUSSE

Anoche, al confirmarse el secuestro de Sajón, el ex Presidente Alejandro Lanusse se dirigió personalmente al general Videla, al ministro del Interior y al jefe de Policía, todos ellos generales del ejército

y sus antiguos subordinados, para interesarse por la suerte de su ex secretario de Prensa. Los círculos lanusistas responsabilizan a los grupos parapoliciales de extrema derecha por el plagio de Sajón.

Por otra parte, el gobierno militar, tras rectificar la línea económica del ministro Alfredo Martínez de Hoz, decidió un aumento de la gasolina del 88 por ciento y del 28 por ciento al transporte público.

Los aumentos tomaron por sorpresa a todos los sectores, y los expertos estiman que esa situación tornará crítica la gestión de Martínez de Hoz.

Los actuales aumentos, según los observadores, echarán por tierra la tregua de 120 días solicitada por el gobierno al empresariado para estabilizar los precios.

Por último, fuentes policiales informaron que una persona joven murió esta mañana al estallarle en las manos la bomba que portaba. El hecho se produjo en la localidad de Santos Lugares, próxima a la capital argentina. Es esta la segunda víctima en una semana de un episodio similar.

También trascendieron en las últimas horas los rumores sobre la desaparición del empresario y presidente del club de fútbol "Racing", Horacio Rodríguez Larreta, del publicista político Mariano Montemayor y del abogado Miguel Anchorena, este último sin militancia política conocida.